



市民総合文化祭 10/27

各種文化サークルの皆さんが、力作や練習の成果を発表しました。小中学生の美術作品も展示され、みらいの会場全体が明るく彩られました。



アタック！ミニバレーボール大会 10/27

レシーブ、トス、スパイク！ミニバレーを愛する6チームが総当たりで対戦しました。白熱した戦いの結果、「ドンキホーテ」チームが優勝しました。



子どもまつり なかよし共和国 11/9

今年も子どもたちが主役の「なかよし共和国」が開国。工夫をこらしたくじ引きやゲームが用意され、お店の子どももお客さんもなかよく遊びました。



文化祭、ミニバレー
(上の2つ)と
金婚式の写真を
編集しました。

インターン 市役所の仕事を体験 11/6

滝川西高校の繁泉ひなのさんが、市役所の事務や介護事業、炭鉱遺産ガイダンス施設の業務を体験。広報広聴係では広報の写真編集をしてくれました。



小学生が「裁判」を学ぶ 11/13

札幌地裁の島戸判事(裁判官)を招いて、裁判員制度などを学びました。模擬裁判では「給食を取った罪(という想定)」で、有罪か無罪か争われました。



20回目を迎えた ラビカの響き 11/9

歌や楽器演奏を楽しむ市民が集まる音楽祭。ステージで発表した後は、客席から他の仲間の発表に拍手を送る、とても温かなコンサートです。



(総合体育館)

吹き矢をフッ！ 軽スポーツ大会 11/17

スポーツ吹き矢の大会が行われました。7歳から90歳まで幅広い年齢の皆さんが参加。ねらいを定めた後、息の吹き方にコツがあるようです。



(みらい)

人生の第二幕を考える 社会福祉大会 11/16

健康生きがいづくりアドバイザーの上野正志さんの講演では、長寿の時代に生きがいや目標をもって、健康に暮らすヒントを教えてくださいました。



(市役所)

手作り味噌の贈呈式 11/20

JAたきかわ女性部の皆さんから、15年連続で手作り味噌をいただきました。安全・安心な味噌は学校や保育所の給食で「いただきます」。

お米、お味噌ありがとうございます



(市役所)

「特別栽培米ゆめぴりか」の贈呈式 11/15

ベストライス赤平の皆さんから赤平産新米1トンをいただきました。東京の百貨店にも卸される逸品。学校や保育所、市立病院で「いただきます」。



赤平幼稚園発表会 11/17



文京保育所発表会 11/16

みんなめんこいぞ！